

# Alarma generalizada

## Asistentes a la jornada sobre obligaciones laborales en el deporte avisan sobre el peligro que corren los clubes de base

Gijón, J. J.

Los representantes de varios de los clubes que participaron en la jornada sobre legislación laboral en el deporte que se desarrolló el pasado jueves consultados por LA NUEVA ESPAÑA coinciden en temer que la aplicación a rajatabla de la legislación, tal y como parece que está empezando a hacer la administración, va a suponer la desaparición de muchos clubes de deporte base. Todos ellos coinciden también en solicitar un plazo para que los clubes se adapten a estas exigencias y piden que se acelere la Ley del Mecenazgo, se ayude a encontrar patrocinadores o se establezcan deducciones en las cotizaciones a la Seguridad Social como medidas para paliar la repercusión que la estricta aplicación de la ley va a suponer a los clubes.

También bastante generalizada está la opinión de que las personas que redactaron la ley no conocen la realidad del deporte base y que la mayor parte de los clubes existen gracias a la colaboración desinteresada de muchas personas, por lo que exigencias como las de que todo el mundo esté dado de alta en la Seguridad Social harán inviable la supervivencia de muchos de estos clubes.

Así Alberto Suárez Braña (Mavi NT) considera que "fue una charla clarificadora de la situación. Creo que debería de haber un periodo de adaptación, los clubes están acostumbrados a hacer las cosas de una manera porque la ley se estaba aplicando de manera muy permisiva. Pero también hay que ver como se buscan fuentes de financiación, en ese sentido se habló de la Ley de Mecenazgo o de bonificaciones en las cotizaciones de la Seguridad Social. Si no se hace así se va a montar la marimorena, creo que ese es el sentir general, aunque alguno ya apuntó la decisión de cerrar el club. Es posible que haya que ser mucho más riguroso de lo que se estaba siendo pero hay que darle un margen para que puedan adaptarse a estas exigencias".

Para Rosa Domínguez (RD Tennis&Pádel) "muchos gente salió diciendo que lo que había que hacer era dimitir todo el mundo. Creo que hay una gran preocupación. Parece que la ley va por un lado y la realidad por otro, si se aplica la ley con las exigencias que se expusieron en la charla el deporte base va a desaparecer. Parece que todos sabemos cual es la realidad del deporte base menos los que hicieron la ley y los jueces que la tienen que aplicar. No puede ser que el deporte profesional que sólo es el 1 por ciento mueva las millonadas que mueve y que para el deporte base que es el 99 por ciento lo estén ahogando, falta que los que hacen las leyes tengan los pies en la tierra".

Según Eva Díez (Club de Regatas) "este tipo de charlas son muy informativas aunque en este



Participantes en la jornada. | JUAN PLAZA

caso el Club de Regatas, tal vez por ser un club grande, lleva las cosas por el libro y este tipo de exigencias son las que llevamos cumpliendo desde siempre. Además la vela es un deporte un tanto peligroso y por eso lo llevamos todo a rajatabla porque si hay algún contratiempo tenemos que tenerlo todo muy atado".

**Los clubes piden tiempo para adaptarse a las exigencias y potenciar la ley de Mecenazgo**

Por su parte José Alberto Fernández (Xixón Tiro con Arco) considera que su club "es un tanto especial porque es muy pequeño somos 110 socios, no tengo empleados y los cursillos los doy yo mismo. Además la única ayuda que doy a los arqueros es pagarles las inscripciones cuando van a un Campeonato de España, pero ninguno cobra. Es claro que tener que dar de alta en la Seguridad Social a entrenadores y monitores va a suponer un serio contratiempo para muchos clubes. Creo que a partir de ahora se va a exigir que todas estas normas se cum-

plan a rajatabla a la hora de dar las subvenciones".

Jesús Suárez (Gijón Atletismo): "Durante años la ley no se estaba aplicando y ahora la administración parece que tiene especial interés en que esto se regularice. A los clubes nos va a dar muchos problemas porque la mayoría tenemos gente que colabora echando una mano y si ahora hay que darles de alta en la Seguridad Social muchos no podrán con ese coste añadido máxime teniendo en cuenta como está ya la economía de los clubes. Incluso en el tema del voluntariado exigen una cantidad de papeleo terrible. Lo primero es que deberían dar a los clubes un margen para adaptarnos a todo esto y también crear una figura específica para los clubes de base con medidas como una cotización reducida, como se hizo en otras ocasiones".

"A la Federación Asturiana de Golf no nos afecta mucho porque solo tiene un empleado que soy yo y estoy dado de alta en la Seguridad Social y cumpliendo toda la normativa", indica Borja del Campo, "además no tenemos entrenadores, lo único que acompañan a los chicos cuando van a un campeonato pero que sólo facturan los gastos. El proble-

ma es para los clubes en especial si tienen que dar de alta a todo el mundo no hay dinero que pague eso. Tienen que aclarar mejor el tema del voluntariado y habilitar fórmulas de financiación como una Ley del Mecenazgo o facilitar los patrocinios. La charla fue muy interesante porque dejó clara cual es la situación legal existente en estos momentos".

Emilio Núñez (Santa Olaya) se sigue sorprendiendo de que "la gente se asuste de que se trate de aplicar una legislación que está vigente. La nuestra es una situación diferente, no sólo porque somos un club grande sino porque ya hace alrededor de 18 años se regularizamos todos los puestos que había y que estaban cubiertos por colaboradores o voluntarios. En el Santa Olaya todo el mundo es profesional. En el tema de los seguros para las pruebas que organizamos también somos muy rigurosos, no sólo por cubrirnos las espaldas sino para que los que participen en estas actividades lo hagan en las mejores condiciones posibles. Esto nos llevó a tomar alguna decisión difícil como la de tener que cobrar cuotas de inscripción para algunas pruebas que antes eran gratuitas porque la seguridad es primordial".

TERCERA

### Un TSK Rocés en cuadro se mide al Atlético Lugones

El TSK Rocés recibe a las 18 horas al Atlético Lugones en un partido que enfrenta a dos equipos de la zona media de la clasificación y que están separados tan sólo por dos puntos. Una jornada más Cortina tiene que echar mano de juveniles para cubrir las numerosas bajas. No podrá contar con Metra, Pelayo, Willy, Cristian Santos, Mateo y Adrián y tiene las dudas de Jony y Paramio. El recién llegado Dani Río entra en la convocatoria. El técnico reconoce que el rival llega en un buen momento con tres victorias consecutivas pero el Rocés lleva siete jornadas sin perder en casa y quiere sumar la octava.

BALONMANO

### El Grupo de Madrid al SAFA de Madrid

El Grupo Covadonga afronta esta tarde, 20 horas, al SAFA de Madrid un rival complicado, de los que más en cancha propia que le quedan al conjunto gijonés. El equipo volverá a estar dirigido por Jaime y Andrea ante la ausencia de Chechu Vilaldea que se encuentra en el Mundial de Catar. Los madrileños partían entre los favoritos para luchar por entrar en la fase de ascenso pero se han quedado bastante descolgados porque están a 7 puntos del segundo clasificado, los también madrileños del Carabanchel. Su principal defecto es que es uno de los equipos menos goleadores lo que está afectando a su clasificación.

VOLEIBOL

### Oportunidad para los grupistas de ascender un puesto

El Grupo Covadonga, tras su importante victoria la pasada jornada en Avilés, recibe a las 17 horas al Xuvenil Teis en un encuentro en el que las grupistas buscarán sumar tres puntos y esperar que el Alcobendas no gane en la cancha del Tenerife para de esa manera poder acceder a la cuarta posición. Saúl tendrá a su disposición a toda la plantilla.

HOCKEY PATINES

### El Hostelcur recibe a un Girona en horas bajas

El Hostelcur Gijón recibe a las 19.15 horas a un Girona que esta temporada está muy lejos de ser el potente equipo de pasadas ediciones. El asturiano Sergio Alonso sigue al frente del conjunto catalán, que tiene a sus jugadoras más destacadas en la veterana Carla Dorca y Laura Viella. El Girona es undécimo con sólo una victoria y dos empates en las nueve jornadas disputadas. Por parte local, María Fernández tendrá a su disposición a toda la plantilla y tratarán de lograr otra victoria clara como la lograda la pasada semana en la cancha del Santa María del Pilar.

# El Juanfersa agiliza el fichaje de Nikola Potic

## BALONMANO | ASOBAL

El club confía en incorporar ya al serbio para que pueda viajar con el equipo a Huesca, el martes, y dispute el duelo de ida de octavos de Copa del Rey

### DANI BUSTO

**GIJÓN.** El Juanfersa trata de cerrar los últimos flecos para concretar el fichaje del lateral derecho Nikola Potic. De los jugadores seguidos en las últimas fechas, el serbio, por sus características, es el que más agrada al cuerpo técnico del club gijonés. Los técnicos desean que el fichaje del jugador, actualmente en las filas del Krka Novo Mesto, se realice lo antes posible. Aunque las posturas entre todas las partes implicadas están muy cercanas, la entidad rojilla todavía maneja otras dos alternativas en el caso de que se tuerza la llegada de Potic.

La intención de los jovellanistas pasa por lograr que el lateral balcánico llegue pronto a Gijón y pueda viajar ya a Huesca el próximo martes para disputar al día siguiente el partido de ida de los octavos de final de la Copa de la Rey (4 de febrero, 20 horas).

Potic, forjado en la cantera del Partizán, tiene 21 años, mide dos metros de altura y ha sido internacional en las categorías inferiores en su país. En el club de Belgrado estuvo hasta la temporada 2013-2014, para recalcar después en el Krka Novo Mesto esloveno. Se trataría, además, de un refuerzo necesario para la primera línea de la plantilla, que acusará en la posición de lateral derecho la baja por lesión de Rubén Río, al menos, durante las próximas ocho semanas.



Nikola Potic, durante un entrenamiento con el Novo Mesto. © KRKA

A lo largo de este parón invernal, el Juanfersa también tanteó al internacional Víctor Alonso, quien apenas ha contado con minutos en el Sinta Bacau. Sin embargo, las condiciones del contrato entre el jugador y el club rumano complicaron su llegada a Gijón.

En este mercado invernal se han producido muy pocos movimientos y ninguno de los rivales directos del Juanfersa ha confirmado todavía refuerzos para sus plantillas.

La segunda vuelta liguera se iniciará para el conjunto rojillo el sábado 7 de febrero en la cancha del Guadalupe.

Por otra parte, la plantilla no se entrenó ayer en el pabellón de Moreda a causa de la condensación, que dejó la cancha muy resbaladiza. El equipo realizará esta mañana el último entrenamiento de la semana, mientras que Pellitero se mantiene entre algodones a causa de unos problemas de espalda.

## El Grupo se mide ante el Sefa y el Oviedo, al Universidad de León

### BALONMANO

**D. B. S.** El Grupo Covadonga defiende su liderato en el Grupo B de Primera masculina una jornada más. Los gijoneses se enfrentan esta tarde (Braulio García, 20 horas) al Sefa madrileño. El técnico local Jaime López tiene a todos sus jugadores disponibles, salvo el pivote Prendes, que se mantiene entre algodones.

El entrenador del equipo gijonés señala que el rival es «un equipo di-

ficil con jugadores de calidad en todas sus líneas». Los madrileños son cuartos en la tabla con 17 puntos y acumulan siete victorias y tres empates. Dirigen el encuentro los cántabros Alejandro Hoz Fernández y Axel Riloba Pereda.

Por su parte, el Base Oviedo recibe al Universidad de León Ademar (Vallobin, 18.30 horas). Los oveenses se enfrentan a uno de los 'gallitos' de la categoría, ya que los leoneses son terceros en la tabla con 23 puntos. El técnico local Carlos García cuenta con dos novedades en la convocatoria, son los casos de David y Corte. Arbitran los colegiados Fernando López Fernández y David Aja García (Cantabria).

## Un motivado Grupo recibe al Secreto Galaico

### VOLEIBOL

**D. B. S.** El Grupo de voleibol, con la moral a tope tras su victoria en el derbi ante La Curtidora la pasada jornada, se enfrenta esta tarde al Secreto Galaico Xuvenil Teis (pabellón Braulio García, 17 horas). El técnico gijonés Saúl Pérez tiene la baja de Cecilia González. A pesar de que se trata de uno de los pilares del equipo, el entrenador confía en sacar adelante el partido y llevarse la victoria ante un rival asequible.

El objetivo grupista pasa por mejorar posiciones en la clasificación, al igual que las gallegas. Se prevé un igualado encuentro en el que la mezcla de veteranía y juventud de ambas escuadras rivalizarán por los tres puntos en juego.

Las gijonesas intentarán aprovechar el apoyo de su público en el Braulio García para sumar un nuevo triunfo. La aportación de Cristina Chamoso será clave para el conjunto local mientras que los puntos de Lucía Pérez y Rebeca Hernández liderarán las acciones viguesas para intentar sumar su cuarto triunfo de la temporada.

El encuentro será dirigido por Duarte Borrás (gallego), Raquel Martín y Laura Rodríguez (asturianas).

## El Hostelcur quiere prolongar su racha ante el Girona

### HOCKEY PATINES

**D. B. S.** El Hostelcur Gijón recibe esta tarde al Girona (Mata Jove, 19.15 horas) con la intención de prolongar su buena racha liguera, con la que se ha aupado a la cuarta posición en la tabla. La entrenadora gijonesa María Fernández cuenta con todas sus jugadoras disponibles. Las gijonesas buscan el triunfo que les ayude a consolidarse en esa cuarta plaza a la espera del tropiezo de alguno de sus rivales.

Por su parte, a las catalanas no les están acompañando los resultados. Marchan en la decimoprimer posición después de haber conseguido una sola victoria y dos empates en las nueve jornadas que se llevan disputadas, con 16 goles a favor y 37 en contra. Al frente del equipo se mantiene, una temporada más, el moscón Sergio Alonso.

El conjunto catalán está lejos de ser aquel que disputó la final de la Copa de Europa en mayo de 2012. El Girona tiene una plantilla muy corta y sus principales jugadoras de referencia son Carla Dorca y Laura Viella.

El arbitraje correrá a cargo del asturiano Alberto Garrote.

**EL COMERCIO** te invita al partido

EL COMERCIO te invita a disfrutar del Sporting en El Molinón.  
Es muy sencillo, envía tu SMS al 25588:

# Sporting - Albacete

SPORTING (espacio) NOMBRE Y APELLIDOS

El plazo finaliza el día 5 de febrero a las 18 h.

El día 6 de febrero publicaremos los ganadores en EL COMERCIO. ¡¡Suerte!!

Envía  
SPORTING  
nombre y  
apellidos al  
**25588**



\* Coste SMS: 1,45 euros, iva incluido. Mayores de 18 años. A.T.S. S.A. Apdo. Correos 18070 Madrid 28080. informacion@atssa.es. Atr. Cliente: 902 501 737

Participa también en los concursos de [ELCOMERCIO.ES](http://ELCOMERCIO.ES) y multiplica tus posibilidades de conseguir entradas